

PELITA

Berikan Dorongan dan Semangat Petani Dalam Menanam Jagung

Wanto - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

May 21, 2024 - 19:12



Dukung meningkatkan produktivitas pertanian dan mensukseskan program ketahanan pangan di wilayah, Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Sertu Agus Rianto dan Sertu Khusnudin kembali melaksanakan pendampingan pertanian dengan fokus pada penanaman benih jagung

Surabaya,- Sebagai upaya konkret dan perkuat kemitraannya dengan petani

setempat dalam mendukung meningkatkan produktivitas pertanian dan mensukseskan program ketahanan pangan di wilayah. Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Sertu Agus Rianto dan Sertu Khusnudin kembali melaksanakan pendampingan pertanian dengan fokus pada penanaman benih jagung di lahan milik

Kelompok Tani Sumber Makmur dilahan pertanian seluas 1,5 Ha yang bertempat di RT 3 RW 2 jalan raya Pakal Madya, Kelurahan Pakal Kecamatan Pakal, Selasa (21/5).

Dalam pendampingan tersebut, Sertu Agus Rianto dan Sertu Khusnudin turut memberikan dorongan semangat dan motivasi kepada petani dalam menanam jagung. Menurutnya, upaya ini bertujuan untuk meningkatkan kegiatan pertanian yang lebih produktif dan memberikan hasil yang maksimal.

"Kegiatan yang kami lakukan untuk memberikan dorongan semangat dan motivasi para petani dalam menanam jagung, juga lebih giat sehingga mendapatkan hasil yang baik dan maksimal, serta berharap dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan petani," Jelas Sertu Agus Rianto.

Disamping itu, lebih dari sekedar memberikan bantuan teknis, Ia juga berharap pendampingan ini dapat berkontribusi dalam meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan para petani.

Pendampingan tersebut dilakukan atas kerjasama dengan kelompok tani Tani Sumber Makmur, yang aktif dalam mengembangkan pertanian di wilayah tersebut. Dengan adanya pendampingan dari Babinsa dan PPL diharapkan petani dapat lebih giat dan termotivasi dalam mengelola lahan pertanian mereka.

"Melalui pendampingan ini, kami berharap dapat tercipta sinergi yang kuat dalam menghadapi tantangan dan mengoptimalkan potensi pertanian di daerah tersebut. Langkah-langkah ini merupakan bagian dari upaya lebih luas untuk meningkatkan ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat di tingkat lokal," pungkasnya.